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Взыщите Бога – и найдете Его

Их года - наше богатство  2   Семнадцать лет с наркотиками – не приговор!  4   Неужели все идет не так?  5

Пора бросать! Кто в семье
«министр финансов»?

Вселенная действительно
сотворена Богом

Многие думают, что вначале нужно перестать гре-
шить, а потом прийти к Богу. Это не так! Сами себя
мы исправить не можем. Иди к Богу таким, какой ты
есть, и Он даст тебе покаяние  и изменит твою жизнь!

Кто в семье должен

распоряжаться финанса-

ми: муж или жена? А,

может быть, - оба? По-

стараемся найти отве-

ты на эти вопросы.

Свидетельства людей, которые благодаря

вере в Бога смогли справиться с привязннос-

тью к вредной привычке -курению.

стр.8

Физик-ядерщик о том, почему верит в Бога,

сомневается, что Вселенной миллиарды лет, и уверен,

что мир был сотворен за шесть дней.
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«Мы бываем счастливы,
только чувствуя, что нас ува-
жают»

Блез Паскаль

Пожилые. Так говорят, когда

хотят выделить особую возраст-

ную группу людей – тех, кому

за... А для меня эти люди просто

бабушки и дедушки, потому что

сама я – внучка для двух конк-

ретных, моих родных, бабушек.

И понимаю, что это роскошь –

иметь своих бабушек и дедушек.

Далеко не у всех они есть, к со-

жалению. А ведь они – настоя-

щие сокровища, те редкие люди,

которые, несмотря на твои ошиб-

ки и неудачи, продолжают ве-

рить в тебя и любить тебя. А

мои, знаю, еще и молятся обо

мне, о моих родителях, о нашей

семье. С ними можно и попла-

кать, и посмеяться – поймут, род-

ные. Кстати, мои бабушки – един-

ственные, кто мне, двадцатишес-

тилетней, могут в шутку пригро-

зить ремнем, и я на это отвечу

улыбкой, потому что хоть на мгно-

вение вновь почувствую себя

маленькой беззаботной девчуш-

кой. А ваши так шутят? Мне ка-

жется, что-то подобное позволя-

ют себе многие бабушки и де-

душки, ведь для них мы – все-

гда внуки. А еще дедушки и

бабушки знают много секретов,

способных облегчить жизнь. От

сердца к сердцу они передают

нам то, что считают действитель-

но важным и ценным опытом.

Помню, как моя бабушка поже-

лала мне:

«Живи, лови минуты счастья,

Они порою хороши,

Но, не узнавши человека,

Не отдавай ему души».

И я храню эти слова в серд-

це, а с годами все больше пони-

маю их мудрость, несмотря на

их простоту.

Как сохранить подольше све-

жей петрушку, вы знаете? А я

знаю благодаря своей бабушке.

Надо помыть зелень, стряхнуть и

положить ее в стеклянную банку

с крышкой, а затем – в холо-

дильник. Вот теперь знаете и вы.

Да много таких полезностей,

которыми с удовольствием де-

лятся наши родные. У вас на-

верняка тоже есть своя коллек-

ция «хитростей жизни» от бабу-

шек и дедушек.

А кто еще так вкусно и сытно

сможет вас накормить? Они гото-

вы делиться с нами всем, пока

могут.

Действительно ценно – иметь

бабушек и дедушек. Только,

бывает, мы забываем об этом, и,

к сожалению, редко говорим им,

что любим, что ценим. Поэтому

так чудесно, что есть люди, не-

равнодушные к старшему поко-

лению, такие как участники хри-

стианского женского служения

церкви «Вифания».

В конце мая они организова-

ли вечер общения для наших

драгоценных бабушек и дедушек.

Такой вечер общения в «Ви-

фании» проходит раз в год. И

каждый раз к нему готовятся за-

ранее и основательно.

В этот раз для бабушек и

дедушек дети рассказывали стихи

и пели песни. Надо было слы-

шать, как маленькая девчушка в

ярком платье со сцены читала

стихотворение Доры Хайкиной

«Бабушкины годы». Обещая вер-

нуть бабушке молодость, с выра-

жением произнесла:

«Говорю я бабушке:

— Вспомни это место!

Я туда поеду,

Поплыву, пойду!

Годы молодые

Я твои найду!»

Конечно, такие выступления

срывали шквал аплодисментов.

Особенными гостями на этот

раз были ребята из молодежно-

го служения нашей церкви. Они

впервые участвовали в подоб-

ном вечере общения и показали

трогательную сценку об отноше-

ниях отца и сына. Суть постанов-

ки – молодые не желают об-

щаться со старшими. Им кажет-

ся это утомительным, им не хва-

тает терпения и любви, чтобы

выслушать родного человека. Дей-

ствительно, иногда взаимопони-

мание может стоить определен-

ных усилий. Но молодым стоит

вспомнить, что когда-то было

трудно понимать и их, ведь они

были неумелыми малышами,

только учившимися говорить и

понимать старших – тех, кто лю-

бил и терпел их.

Уходя со сцены и проходя

между рядами, ребята обнимали

бабушек и дедушек. Старшее

поколение без лишнего стесне-

ния, по-отечески и по-материнс-

ки, то есть по-настоящему сильно

обнимали молодых в ответ.

А еще, это – единственное

мероприятие, на котором можно

увидеть священнослужителей

церкви «Вифания» в роли услуж-

ливых официантов. Так священ-

нослужители стараются проявить

заботу и почтение старшему по-

колению. Ведь на вечере обще-

ния было не только интересно,

но еще и очень вкусно! Впрочем,

не стану дразнить читателя пере-

числением вкуснейших блюд,

которые были поданы нашим

бабушкам и дедушкам. В конце

вечера священнослужители цер-

кви «Вифания» еще и исполнили

хором несколько песен.

Не только организаторы гото-

вились к вечеру общения, но и

сами бабушки и дедушки. Это

было видно по их улыбкам, кра-

сивым платьям и костюмам. И

для них встреча стала самым

настоящим праздником, их праз-

дником. Где, кстати, не обошлось

без подарков.

«Это уже третий вечер обще-

ния, на котором я побывала, –

делится впечатлениями одна из

бабушек. – И каждый раз нас

встречают обильно накрытые сто-

лы. Находиться в таком общении

так хорошо, так приятно! И, глав-

ное, здесь столько душевного

тепла по отношению к нам,

столько заботы, столько внима-

ния! Спасибо тем, кто приготовил

этот вечер для нас!»

Подытожил встречу священ-

нослужитель церкви «Вифания»

Александр Данелян. Он напом-

нил одну простую истину – Гос-

подь проявляет к нам Свою

любовь через окружающих нас

людей. Так и есть, через стар-

шее поколение – к младшему, и

через младшее – к старшему.

Через неравнодушные сердца, че-

рез руки, готовые ко всякому

доброму делу. Через молитву и

решение заботиться о ближнем.

Подготовила Юлия Еропкина

Их года – наше богатство

Ведущие вечера – Людмила Андреевна Гордеева и
Ирина Михайловна Рогова – пригласили на сцену пер-
вую выступающую

Праздничный вечер
посетили более двух-
сот человек

Никто не остал-
ся без подарка

Священнослужители церкви «Вифания»
исполняют песню

«Сия есть заповедь Моя, да любите друг друга, как Я возлюбил вас» (Ин.15:12)
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Алехин Алексей,
50 лет

– Курить начал в восьмом

классе, и только через тридцать

лет наконец бросил. Курить мне

нравилось. Уверен был, что сига-

рета снимает стресс, расслабля-

ет, помогает скоротать время. Да

и общаться с людьми помогает.

Всегда успокаивало, что не я один

такой, а половина населения ку-

рит. В среднем выкуривал по

пачке в сутки. Однако понимал и

то, что, отними у меня сигарету, я

стану сам не свой. Если не было

запаса на ночь, то наступало су-

масшествие. Нужно было где-то

обязательно раздобыть сигареты,

любой ценой заправить организм

никотином.

Когда уверовал во Христа, то

почти сразу понял, что курение –

грех. Почему? Потому что Слово

Божье говорит: «Разве не знаете,

что вы храм Божий, и Дух Божий

живет в вас? Если кто разорит

храм Божий, того покарает Бог:

ибо храм Божий свят; а этот храм

– вы» (1Кор.3:16-17). После не-

долгих колебаний решил оста-

вить курение раз и навсегда. Но

это оказалось делом нелегким.

Именно тогда, когда я нацелился

распрощаться с многолетней при-

вычкой, понял, что долгие годы

находился в настоящем рабстве.

«Всякий, делающий грех, есть раб

греха», – сказал Иисус Христос

(Ин.8:34). Это в полной мере от-

носилось ко мне. Тогда я обра-

тился за поддержкой к братьям

и сестрам по вере. Они моли-

лись за меня и ободряли, дава-

ли полезные советы. Все сказан-

ное ими я принимал и честно

старался исполнить.

Однажды ночью всем серд-

цем воззвал к Господу: «Помоги,

Боже, мне, я не хочу грешить и

огорчать Тебя!» И в тот же миг

услышал голос в разуме: «Все.

Можешь больше не курить. Ты

свободен». И действительно, после

этого я ни разу не закурил. Я

получил полную свободу от ни-

котиновой зависимости. Так, бла-

годаря Божьей сверхъестествен-

ной помощи, закончилось мое

многолетнее рабство.

Я знаю, как некоторым лю-

дям трудно бросить курить. Могу

заверить: если вы искренне за-

хотите это сделать и обратитесь

в молитве к Богу, то Он обяза-

тельно поможет. Как помог мне и

тысячам другим, уверовавшим в

Иисуса Христа.

Надежда Обухова,
30 лет
– Курила десять лет. В после-

днее время – по полторы-две пач-

ки в день. Бывало, закончатся си-

гареты к ночи, а заснуть не могу,

не покурив. Мучаюсь, терплю, а

потом не выдерживаю и заказы-

ваю сигареты на такси с достав-

кой на дом, потому одна пачка

обходилась мне рублей в двести.

Уже тогда я начинала понимать,

что это неправильно, так не долж-

но быть. Получалось, что я была

рабой этой ужасной привычки и

освободиться от нее не могла!

Пыталась бросить пару раз, но

сил хватало на сутки. Навалива-

лась такая злость и раздражение,

что от меня страдали все окружа-

ющие. Единственным выходом из

этого психоза являлась сигарета.

Так было до тех пор, пока я не

попала в церковь евангельских

христиан. Там мне популярно

объяснили, что «курить – значит

бесам кадить». Я снова попыта-

лась бросить. Результат – нуле-

вой. Мне опять объяснили, что сама

не смогу, нужно просить помощи

у Бога. Тогда я начала молиться,

как могла, но моментального ос-

вобождения не получила. Срыва-

лась, каялась перед Богом, курила

и снова бросала.

Я решила обратиться за под-

держкой ко всей церкви. В вос-

кресенье во время служения выш-

ла перед всеми, покаялась и по-

просила, чтобы за меня помоли-

лись. Только после этого пришло

облегчение. Физическая зависи-

мость ушла, она, кстати, уходит за

две недели. Оставалась психоло-

гическая. Срабатывали привычки:

как выпить кофе без сигареты,

как после обеда не покурить, как

удержаться от искушения с куря-

щей подругой?

Всякий раз, когда становилось

невмоготу, я опускалась на коле-

ни и молилась: «Господи, дай мне

силы не закурить снова!» И силы

приходили.

В моем случае Бог помог прой-

ти через острую борьбу, ощутить

полную зависимость от Его благо-

сти. Получается, победили Бог и я

– вместе.

Хочется еще сказать о тех плю-

сах, которые я получила, когда

бросила курить. Это также может

подкрепить чье-нибудь решение

оставить вредную привычку.

Я испытала свободу, о которой

раньше не подозревала. Теперь

мне не нужно суетиться и нервни-

чать каждый час, когда подходит

время покурить и уже невозмож-

но думать ни о чем, кроме сига-

рет. Я стала намного лучше спать.

Просыпаюсь отдохнувшей и в хо-

рошем настроении. По утрам боль-

ше не болит голова.

Я больше не ощущаю во рту

привкус переполненной пепельни-

цы, ушел запах от одежды и от

пальцев. У меня исчез раздираю-

щий кашель. Очевидно, что мое

здоровье подрывалось каждой за-

тяжкой. Я даже не говорю о день-

гах, которые реально улетали в

трубу.

Как только я бросила курить,

перестала испытывать постоянное

чувство стыда. Когда курила мне

всегда было внутри как-то стыд-

но и неуютно, но я не понимала

почему. Теперь понимаю, что, ког-

да находилась в рабстве вредной

привычки, я постоянно врала са-

мой себе, а иногда и другим.

Через сигареты в мою жизнь

вошли и другие грехи – лень,

переедание, алкоголь, скверносло-

вие, раздражительность, злость. Я

убеждена, что просто невозможно

развиваться духовно, пока ты ку-

ришь.

Пора бросать! Советы для тех, кто
хочет бросить курить
1. «Просите, и дано будет вам» (Мф.7:7). Вы должны

попросить, чтобы Бог помог. Навязывать Свою помощь Он не

будет. Можно также просить помощи у священнослужителей

в церкви, способных о вас молиться.

2. Твердо верьте, что Бог слышит вас и уже помогает

вам. При этом помните, что выбор – курить или не курить –

остается за вами. Важно не только первое решение, но и

последующие ежедневные и ежечасные усилия, направлен-

ные на борьбу с вредной привычкой. То, что Бог помогает

вам, не означает, что Он будет делать все за вас. Ваша вера

в Его силу проявляется в сотрудничестве с Ним.

3. Действуйте: бросайте курить раз и навсегда. Все

попытки превратить отказ от табака в длительный, постепен-

ный процесс обречены на неудачу. Бросайте вредную при-

вычку сразу после молитвы.

4. Не оборачивайтесь назад и не заигрывайте с грехом:
не идите туда, где курят, где вы привыкли курить, не стойте

у витрин с сигаретами. Помните, что грех начинается в мыс-

лях и чувствах, а затем проявляется в действиях. Когда вы

испытываете сильное искушение – молитесь, просите Божьей

помощи, боритесь с назойливыми мыслями о курении с

помощью чтения Библии, духовных песен, полезных дел.

Помните, что острота искушения длится недолго.

5. Поймите силу привычки. Бывает так, что после обра-
щения к Богу желание курить пропадает раз и навсегда. Это

результат Божьего вмешательства. Однако, даже если жела-

ние курить не пропадает, не считайте, что Бог не действует.

Помните, что старые привычки можно победить новыми!

Для этого, конечно, нужно время. Всякий раз, когда вы выби-

раете Божий путь, т. е. говорите сигарете «нет», в вашем

мозгу формируется новая привычка. Со временем она станет

доминировать над старой, и вы сможете не курить. Это также

будет результатом Божьей победы в вашей жизни.

6. Откажитесь от других вредных привычек. Многие

люди, бросившие курить, свидетельствуют о том, что им

нужно было отказаться и от употребления спиртных напитков

и кофе, которые провоцировали тягу к табаку.

7. Не сдавайтесь, даже если вы сорвались! Библия гово-
рит: «Дети мои! сие пишу вам, чтобы вы не согрешали; а

если бы кто согрешил, то мы имеем ходатая пред Отцем,

Иисуса Христа, праведника: Он есть умилостивление за грехи

наши, и не только за наши, но и за [грехи] всего мира»

(1Ин.2:1,2).

Борьба с зависимостью – это борьба с силами тьмы,

которые пытаются удержать человека в плену его чувств

вопреки доводам разума.

Не верьте дьяволу, который говорит, что у вас ничего не

получится! Попросите прощения у Бога, нашего любящего

Отца, проанализируйте причину срыва (скорее всего, вы по-

зволили себе увлечься грехом) и боритесь дальше. Не давай-

те чувству вины сковать вас. Ведь, в конце концов, важно не

выигранное сражение, а выигранная война.

Итак, Бог действительно помогает бросить курить, равно

как и отказаться от других вредных привычек, медленно

убивающих человека. Когда мы обращаемся к Нему с просьбой

о помощи, Он никогда не отказывает: «И приходящего ко Мне

не изгоню вон» (Ин.6:37). Старайтесь больше узнать о Боге из

Библии – и ваша жизнь изменится!

Многие из курильщиков хотели бы бросить ку-
рить. По данным социологов, расстаться с вредной
и греховной привычкой желали бы сто (!) процен-
тов курящих из тех, кому за тридцать.

«Все мне позволительно, но не все полезно; все мне позволительно, но ничто не должно обладать мною» (1Кор.6:12)

Страницу подготовила Татьяна Арчибасова

Но, как говорит известная поговорка, бросать не трудно,

трудно не начать курить снова. У курильщиков развивается

никотиновый синдром. Это та же зависимость, что и от алкого-

ля и наркотиков, только менее разрушительная для здоровья.

Хотя, как сказать: рак легких, рак гортани – аргумент вовсе не

в пользу безобидности курения. Медицинская статистика под-

считала, что каждая выкуренная сигарета сокращает жизнь

человека минимум на семь минут. Большинство курящих это

знают, и, тем не менее, оставить греховную привычку никак не

могут.

Однако Слово Божье говорит, что невозможное человекам

возможно Богу. Если в борьбе с пагубной страстью обратиться

за помощью к Иисусу Христу, то результаты превзойдут все

ожидания.
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«В 1994 году я впервые по-

пробовал тяжелый наркотик и бы-

стро пристрастился к нему. Тог-

да и не думал о том, к каким

последствиям может привести

мое «увлечение», не рассчитывал

и на то, что оно будет длиться

так долго – семнадцать лет.

С того времени моя жизнь

начала рушиться. Я заразился

гепатитом (B и C). Врачи говори-

ли: «Долго ты с такими диагно-

зами не протянешь». Родители

отвернулись от меня, так как я

стал злоупотреблять их довери-

ем, начал воровать. В течение

долгого времени мне удавалось

скрываться от правоохранитель-

ных органов, я считал себя «ис-

кусным воришкой».

Попытки все изменить

Конечно, были и попытки борь-

бы с наркозависимостью, я хотел

измениться, начать жизнь с чис-

того листа. В 1997 году одна

женщина рассказала мне о Хри-

сте и пригласила в церковь. Там

мне в руки попала христианская

художественная книга о разбой-

нике Варавве, который был при-

говорен к казни вместе со Хрис-

том. Когда я прочитал описание

голгофских событий, о распятии

Иисуса – это коснулось меня до

глубины души. Я даже стал читать

Библию и какое-то время не упот-

реблял наркотики. Но в церковь

не ходил, поэтому рядом не

находились те люди, которые мог-

ли бы поддержать мою веру, по-

мочь мне. Так что я вновь вер-

нулся к старой жизни.

Совсем скоро меня посадили.

В тюрьме у меня был знакомый,

который смог договориться о том,

чтобы священник крестил меня.

Таким образом я пытался найти

Бога, не оставлял надежды на

перемены. Потому, когда я вы-

шел из тюрьмы, то сказал своим

старым друзьям, что нам боль-

ше не по пути. Вот только пере-

менить жизнь опять не получи-

лось: снова наркотики, снова про-

блемы, снова тюрьма – какой-то

замкнутый круг.

Разбойное нападение

Результатом такого образа

жизни стали большие долги. Мне

приходилось все время скрывать-

ся, и не только от правоохрани-

тельных органов. Однажды я все-

таки попался.

Ко мне в дом ворвались трое

парней, хотели свести «старые

счеты». Они связали женщину,

находившуюся в тот момент со

мной, меня же начали избивать,

и это длилось около шести ча-

сов. Один из них служил в спец-

назе, потому знал, как и куда

бить. Я же был очень худой, у

меня из-за наркотиков здоровья-

то и не осталось, противостоять

В настоящий момент на рассмотрение в Европейском Суде

по правам человека находится жалоба на ущемление граждан-

ских прав в Российской Федерации в связи с отсутствием

возможности получения заместительной терапии для наркоза-

висимых.

Информация о рассмотрении в Европейском Суде по пра-

вам человека серьезно взволновала не только священнослужи-

телей протестантских церквей РОСХВЕ, активистов в помощи

наркозависимым, но и рядовых верующих. Всего за одно вос-

кресенье было собрано почти пятнадцать тысяч подписей под

обращением в ЕСПЧ, где верующие заявили о категорическом

несогласии с введением программ заместительной терапии, в

частности, применения синтетических препаратов опиоидной

группы (метадон и ему подобных) в качестве альтернативного

лечения в России по следующим причинам:

– замена одного наркотика на другой является все той же

греховной зависимостью, противоречащей природе человека,

данной от Бога;

– в России существуют и успешно применяются другие,

более эффективные методы лечения больных опийной нарко-

манией, и эти возможности являются исчерпывающими;

– невозможность применения данного вида лечения про-

диктована действующим законодательством и государственной

антинаркотической политикой, базирующейся на мировоззрен-

ческих, культурных, религиозных и иных особенностях страны;

– заместительная терапия не является абсолютным благом

для больных наркоманией, как и не является панацеей, поэтому

демократическое государство вправе принимать решения по

данному вопросу согласно делегируемым ему полномочиям от

народа.

Специальное письмо по данному вопросу направил постоян-

ному представителю Российской Федерации при Совете Евро-

пы Александру Алексееву Начальствующий епископ Российско-

го объединенного Союза христиан веры евангельской (пятиде-

сятников), член Общественной палаты РФ, епископ Сергей Ря-

ховский. К письму прилагается обращение от евангельских

христиан России, а также подшиты копии подписных листов

пятнадцати тысяч человек.

Руководитель пресс-службы РОСХВЕ Антон Кругликов

Семнадцать лет с наркотиками

                 – не приговор!

бандитам я не мог. В голове было

одно желание – побыстрее уме-

реть. Я потерял сознание.

Потерянная надежда

Очнулся на улице от холода –

это было 31 января 2011 года.

Хотел подняться на ноги, но не

смог – не чувствовал ног. При-

ехала скорая, и меня увезли в

больницу. Врачи говорили, что я

не смогу больше ходить – у меня

оказался сломан позвоночник

(компрессионный перелом), сло-

маны обе ноги.

Что же можно сказать о моем

душевном состоянии? Я был

просто потерян и разбит. Не

видел смысла жить дальше,

казалось, я никому не нужен,

даже своим родным. Внутри

зияла такая пустота, которую я не

мог ничем заполнить, даже нар-

котиками, хотя мне знакомая

приносила их прямо в больницу.

Я потерял всякую надежду. Хо-

тел выпрыгнуть из окна больни-

цы, чтобы разбиться, но даже этого

сделать не мог, так как не был

способен дойти до окна. Я пони-

мал, что моя жизнь никогда не

изменится – я так и умру нико-

му не нужным в инвалидной

коляске.

Из больницы отец вынес меня

на собственных руках, привез

домой.

Незабываемый день

Мой брат – христианин, он

посещал евангельскую церковь.

Помню, до всех этих событий я

смеялся над ним: «Да ты в секту

попал, безумец!» А теперь я стал

слушать его. Он привез мне сви-

детельства бывших наркозависи-

мых, преступников, которые го-

ворили о том, как Бог изменил

их. И я подумал: раз Бог таких

меняет, неужто мне не поможет?

Вскоре меня пригласили на

христианское богослужение в цер-

ковь. Я сидел в своей инвалид-

ной коляске и слушал свидетель-

ства людей, которых спас Гос-

подь. Видел многих спасенных

наркоманов, которых знал по ста-

рой жизни. Когда пастор призвал

к покаянию, Господь коснулся

моего сердца. Я покаялся. Это

было 28 февраля 2011 года,

никогда не забуду тот день. День,

когда началась моя новая жизнь,

жизнь с Богом.

Все новое

Я уже четыре с лишним года

не колюсь благодаря Богу. Сем-

надцать лет с наркотиками – это

не приговор. Господь восстано-

вил мое здоровье, теперь я са-

мостоятельно хожу, даже катаюсь

на роликах. Но, самое главное,

Бог освободил меня от рабства

греха и спас от безнадежности,

бессмысленности, изменил меня

изнутри.

Через некоторое время после

покаяния меня пригласили в хри-

стианское тюремное служение.

Доверили переписку с заключен-

ными. Позже я начал вместе с

другими христианами посещать

подростковую колонию, пропове-

довать Евангелие. Затем окончил

библейскую школу. На сегодняш-

ний день живу в Москве, посе-

щаю Московскую церковь Вос-

кресшего Христа Спасителя, так-

же занимаюсь тюремным слу-

жением и иногда молодежным.

Благодарю Бога, даровавше-

го мне новую жизнь».

Андрей Воропаев, 38 лет, г.Москва

«...Он спас их от бедствий их; вывел их из тьмы и тени смертной, и расторгнул узы их» (Пс.106:13-14)

Андрей Воропаев
в гостях у редакции
«Христианской газеты»

РОСХВЕ направил обращение в ЕСПЧ с
просьбой не считать запрет «заместительной»

терапии нарушением прав человека

Христиане помогают пострадавшим
от наводнения в Техасе

Команда быстрого реагирования Билли Грэма служит в Сан-

Маркосе, Техасе, предоставляя эмоциональную и духовную по-

мощь пострадавшим после сильного наводнения.

«Мы скорбим с теми, кто потерял своих близких, некоторых

из них пока даже не нашли, – рассказал Джек Мундэй, меж-

дународный директор служения. – Мы горюем с теми, кто

потерял все свое имущество, все свои мечты в потоке грязной

воды. Мы свидетели душераздирающей трагедии. Пожалуйста,

молитесь за всех пострадавших, их очень много».

Команда находится на месте трагедии вместе со служителя-

ми организации Франклина Грэма «Сума Самарянина».

По последним данным, в Сан-Маркосе было уничтожено 744

дома. Всего жертвами наводнений в Техасе и Оклахоме стало

более двадцати человек.

Assist News
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Позаботься
о себе

ради других
Люди склонны раздра-

жаться, находясь в состоя-

нии стресса, – тогда, когда

ресурсы организма сниже-

ны. Вряд ли человек про-

явит недовольство, если бу-

дет сытым, выспавшимся,

отдохнувшим. Комфортная

обстановка и приятная ком-

пания также не поспособ-

ствуют ропоту. Поэтому,

если вы замечаете у себя

симптомы неблагодарного

сердца, обратите внимание:

– Нет ли у вас про-
блем со сном?

– Налажен ли у вас
режим и рацион пита-
ния?

– Не находитесь ли
вы в состоянии стресса
из-за постоянной спеш-
ки, неконтролируемого
потока информации или
более серьезных про-
блем?

– Не нужно ли вам
пересмотреть свой ра-
бочий график, чтобы
избежать переутомле-
ния?

Другими словами, обра-

тите внимание на то, что

беспокоит вас, и постарай-

тесь изменить это в луч-

шую сторону. Не пренебре-

гайте своим здоровьем и

эмоциональным состоянием!

Своим настроением и рас-

положением духа вы влия-

ете не только на собствен-

ное здоровье, но и на окру-

жающих людей.

Предрассудок: Я не могу
контролировать свои эмо-
ции.

Факт: вы не всегда спо-

собны контролировать ту ситу-

ацию, в которой находитесь, или

свои чувства в этой ситуации,

но вы можете контролировать

то, как выражаете свои эмоции.

И вы в силах научиться гово-

рить о том, что вам доставляет

неудобства, не оскорбляя при

этом человека. Даже если кто-

то, зная ваши слабые стороны,

провоцирует вас, у вас всегда

есть выбор, как ответить.

Предрассудок: Управле-
ние эмоциями означает по-
давление эмоций.

Факт: Никогда не сердить-
ся – это не ваша цель! Ваша

цель – не пытаться подавить

свои эмоции, а научиться вы-

ражать их конструктивно, нико-

го при этом не раня.

Предрассудок: Нельзя
сдерживать недовольство.

Нытики – молодцы?

Администрация аэропорта

Хьюстона  (город в США – ред.)
получала множество жалоб от

пассажиров, когда те слишком

долго ожидали свой багаж.

Аэропорт нанял больше груз-

чиков, но жалоб не становилось

меньше. Тогда путь пассажи-

ров от трапа до транспортеров

с багажом был увеличен в

шесть раз. Время, которое люди

тратили на ожидание багажа,

они стали тратить на дорогу. И

жалобы прекратились.

Когда появились супермар-

кеты, многие покупатели нача-

ли жаловаться на то, что им с

тележкой приходится слишком

долго стоять в очереди к кассе.

Тогда рядом с кассами стали

«О ты, что в горести

напрасно

На Бога ропщешь,

человек!»

                       М.В. Ломоносов, отрывок из «Оды, выбранной из Иова»

Давно ли вы ловили себя на

мысли, что счастливы? Перепол-

няет ли вас чувство благодарно-

сти Богу настолько, что люди не-

доуменно спрашивают: «Да что с

тобой такое? Чему так улыбаешь-

ся?» А вы в ответ удивляетесь,

что, мол, а как же иначе? Ведь

нас окружают сплошные поводы

для счастья и благодарности.

Важно только пошире открыть

глаза – глаза сердца, – и тогда

все встанет на свои места, обна-

ружатся многочисленные поводы

для того, чтобы благодарить Бога.

Не секрет, что мы подверже-

ны опасности потерять это состо-

яние. Глаза нашего сердца мо-

жет накрыть пелена раздражи-

тельности и недовольства. И вот

уже не улыбка, а ворчание и ропот

становятся первой реакцией чуть

ли не на все, происходящее с

нами.  Некоторым людям даже

нравится такое «настроение», и

они предпочитают жить с ним

неделями, месяцами, годами. А

ведь подобное состояние может

привести к депрессии и другим

проблемам, связанным не толь-

ко со здоровьем.

 Как же не впустить в сердце

ропот и раздражительность? И что

Господь в Своем Слове говорит

нам об этом?

На Кого жалуешься?

Впервые в Библии мы встре-

чаем слово «ропот» в описании

сорокалетнего странствования

еврейского народа по Синайской

пустыне. Вспомним эти события.

Более четырехсот лет евреи жили

в Египте. Со временем их поло-

жение ухудшилось: начались же-

стокие притеснения со стороны

египтян, так что евреи преврати-

лись в рабов. Но Господь

вывел их из египетско-

го рабства под пред-

водительством Мои-

сея. Однако израиль-

тянам пришлось дол-

гое время странство-

вать по пустыне –

тогда-то и под-

нялся среди них

ропот. Напри-

мер, буквально

через несколько

недель после из-

бавления от еги-

петского рабства

«возроптало все

общество сынов Из-

раилевых на Моисея и

Аарона». Израильтяне

были недовольны пищей:

«О, если бы мы умерли от

руки Господней в земле

Египетской, когда мы си-

Неужели все идет не так?
устанавливать лотки со всякой

мелочевкой – жевательной ре-

зинкой, шоколадками, конфета-

ми. Это позволило супермар-

кетам зарабатывать дополни-

тельно более $5 млрд. И жало-

бы прекратились.

Конечно, нытики – молод-

цы! Ведь часто они позволяют

другим, более смекалистым лю-

дям обогатиться за счет их пре-

тензий. Только вот при этом не

всегда получают адекватный от-

вет на свое недовольство, как

в приведенных выше приме-

рах.

Да, жалобы способствуют пе-

ременам. Только, прежде чем

жаловаться, подумайте, к луч-

шему ли приведут эти переме-

ны?

Использованы материалы meta.kz

Бой предрассудкам!
Мне надо «выпускать пар»
и давать волю своим эмо-
циям.

Факт: Несмотря на то, что
неправильно подавлять свой

гнев и не обращать на него

внимание, давать волю гневу

– это ничуть не лучше. В Биб-

лии сказано: «Гневаясь, не со-

грешайте» (Пс.4:5). То есть

Библия говорит не о том, что

возможно не гневаться абсо-

лютно, она говорит о том, что в

гневе необходимо себя сдер-

живать, контролировать, чтоб не

грешить.

Недовольство – это не не-

что, что вам необходимо вып-

лескивать на окружающих в аг-

рессивной форме для того, что-

бы вас не разорвало на кусоч-

ки. На деле взрывы эмоций и

гневные тирады только разжи-

гают ваше недовольство еще

больше и усугубляют пробле-

му. Лучше всего «разгружайте

сердце» в молитве перед Бо-

гом.

Использованы материалы

alphacentr.ru

«Все делайте без
ропота и сомнения,
чтобы вам быть не-
укоризненными и чи-
стыми, чадами Божи-
ими непорочными
среди строптивого и
развращенного рода,
в котором вы сияе-
те, как светила в
мире» (Флп.2:14-15).

«Горе тому, кто препирается с Создателем своим» (Ис.45:9)

Страницу подготовила Юлия Еропкина

дели у котлов с мясом, когда мы

ели хлеб досыта! ибо вывели вы

нас в эту пустыню, чтобы все

собрание это уморить голодом»

(Исх.16:3).

Хотя они выражали свое не-

довольство Моисеем и Аароном,

Бог считал, что их жалобы были

направлены против Него Самого.

Моисей сказал израильтянам:

«Господь услышал ропот ваш, ко-

торый вы подняли против Него:

а мы что? Не на нас ропот ваш,

но на Господа» (Исх.16:8).

Интересно, не правда ли? А

вы предполагали, что, проявляя

недовольство обстоятельствами,

условиями жизни, окружающими

людьми, вы ропщете на Бога? И

как вы думаете, хорошо ли это

отражается на ваших отношени-

ях с Ним? Это ли не повод при-

ложить старание к тому, чтобы

перестать жаловаться?

От ропота к
довольству

Первым шагом на пути к до-

вольству является молитва. Мо-

литва – это диалог с Господом,

осознание своей нужды в Его про-

щении, помощи и поддержке. До-

верьте Богу свои переживания, если

необходимо, признайте, что вам

трудно смириться с происходящим.

Ожидайте ответа от Него. И будьте

готовы к переменам. Возможно,

Господь призовет вас к раскаянию.

Второй шаг – контроль над
своими устами. Молчание – золо-
то. Вспомните об этом, когда в сле-

дующий раз вам захочется выра-

зить свое недовольство. Нередко ро-

пот выражается не только в словах,

но и в движениях, и во взгляде. Не

позволяйте «опасным» эмоциям вып-

лескиваться наружу. И обяза-

тельно обратите внимание

на свои мотивы. Пусть

вашим мотивом станет

желание избежать гре-

ха, а не желание выг-

лядеть хорошо в гла-

зах окружающих.

Последний и

самый глав-

ный шаг – ра-
бота над сво-
им сердцем.
Сердце челове-

ка можно срав-

нить с садом. Чу-

десно, если в этом

саду слышатся при-

ятные ароматы – аро-

маты благодарности,

смирения, терпения. Не по-

звольте сорнякам гордыни

и гнева заглушить их!
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От каждого по
возможностям,

каждому
– по потребностям

Моделей управления семей-

ными финансами существует не-

сколько. В нашей стране особо

распространены четыре.

Первая модель – все доходы

мужа и жены складываются в

определенное место, а затем каж-

дый берет из этих денег столько,

сколько ему надо, и покупает то,

что считает нужным. И хотя по-

добный вариант построения ком-

мунизма в отдельно взятой се-

мье звучит заманчиво, у него есть

существенный минус – отсутствие

в такой модели ответственности.

А когда за финансами никто не

следит, когда ни один из супру-

гов не чувствует себя обязанным

финансы распределять и контро-

лировать, они обычно заканчива-

ются гораздо раньше, чем того

хотелось бы.

Все мое – мое,
а твое – твое

Вторая модель – раздельный

бюджет. Муж и жена распоряжа-

ются каждый своей собственной

зарплатой. При этом супруги могут

даже не знать размеров дохода

друг друга. Общие расходы при

такой модели оплачиваются по-

очередно. Иногда все расходы де-

лятся на «сферы ответственнос-

ти», например, за квартиру по-

стоянно платит только муж, а за

продукты – только жена. При та-

кой модели супруги даже берут

в долг друг у друга, если хотят

купить себе что-то дорогостоящее.

Но именно раздельный бюд-

жет становится причиной разно-

образных конфликтов. Потому что

часто одному из супругов кажет-

ся, что он тратит на общие нуж-

ды больше, чем другой и что это

несправедливо.

Как утверждают финансовые

консультанты, раздельный бюд-

жет часто служит показателем того,

что в семье не все благополучно.

«Когда каждый планирует свои

финансы и свое будущее само-

стоятельно, мне не совсем понят-

но, почему люди вообще оказа-

лись вместе. И, скорее всего, та-

кой союз недолго продержит-

ся», – уверен генеральный ди-

ректор консалтинговой группы

«Личный капитал» Владимир Са-

венок.

Модель раздельного бюдже-

та не особо популярна в России,

ведь большинство людей осоз-

нают, что, если они заключили

брак, то стали одним целым –

семьей, где невозможно деление

на «мое» и «твое», где все долж-

но быть общим – дети, планы,

родственники и, конечно же, день-

ги.

Современный
матриархат

Третья модель управления –

деньгами ведает жена. Всю зар-

плату муж приносит супруге, а та

уже распределяет, какую сумму

пустить на продукты, а какую

выдать мужу на газеты-запчас-

ти-обеды. Причем во многих слу-

чаях эта модель применяется

даже тогда, когда жена не рабо-

тает и собственного дохода не

имеет.

По данным последнего иссле-

дования, в России эта модель

особенно популярна в семьях с

низким уровнем дохода и обра-

зования, когда распоряжение

финансами – не приятная обя-

занность, а тяжелый груз. Ведь

необходимо распределять неболь-

шие доходы так, чтобы удалось

«дотянуть» до конца месяца.

У такого подхода есть свои

минусы. Как правило, когда муж

всю зарплату отдает жене, он даже

понятия не имеет о том, какие в

магазине цены. И поэтому, когда

денег не хватает до конца меся-

ца, в адрес жены звучат упреки:

«Куда ты дела все деньги?»

Кто в семье «министр   
то в семье должен рас-

поряжаться финансами:

муж или жена? «Если

дать возможность женам тра-

тить семейный доход, то лич-

но у меня в холодильнике бу-

дет только космети-

ка, – жалуется в

эфире одной из ра-

диостанций доз-

в о н и в -

ш и й с я

слуша-

тель. –

С ч и -

т а ю ,

ч т о

м у ж

д о л ж е н

о б е с п е ч и в а т ь

свою семью и само-

стоятельно планировать

бюджет». А вот, что го-

ворит другой, не соглас-

ный с ним, радиослуша-

тель: «Распоряжается семейны-

ми деньгами жена, но у мужа

должны быть заначки на вся-

кий «пожарный случай». Образно

выражаясь, в руках жены на-

ходится бюджет страны, а в

руках мужа – ее ста-

б и л и з а ц и о н ный

фонд». Итак, как же

правильно? Кому на

самом деле в

семье дол-

жна при-

надлежать долж-

ность «министра

финансов»?

Обсуждаем финансовые вопросы
перед вступлением в брак

Нежелание обсуждать семейные финансы перед вступлением

в брак — одна из самых распространенных ошибок супругов.

А ведь проблемы, возникающие из-за денег, — вторая по

популярности причина разводов в нашей стране. Важно с само-

го начала пути обсудить некоторые финансовые вопросы, выра-

ботать вместе с супругом единую позицию относительно их.

Тогда вы в дальнейшем избежите целого ряда непонимания и

конфликтов.

Итак, что следует обсудить молодым
перед бракосочетанием:

– Кто в доме станет казначеем: в чьих руках окажется

  ведение семейного бюджета?

– Кто будет зарабатывать в семье: один или оба?

– Как тратить деньги?

– Допустима ли жизнь в кредит?

– Сколько нужно откладывать?

– Какой образ жизни вы планируете вести?

– Купить собственное жилье или жить в арендованном?

– На чем готовы экономить, а на чем – ни в коем случае?

По материалам rbc.ru

«Все у вас да будет с любовью» (1Кор.16:14)

К



аук создает свою паути-

ну не мгновенно, а тру-

дится над ней минута за

минутой, час за часом, день за

днем. По такому же принципу

работают различные организа-

ции, выдающие кредиты: по-

степенно, путем обещаний, на-

вязчивой рекламы, а порой и

прямого обмана завлекают в

сети кредитов неосмотритель-

ных и наивных.

Особенно страшно, когда

один кредит тянет за собой

другой, и в итоге человек ока-

зывается полностью опутан дол-

гами, попадает не просто в за-

висимость, а в настоящее кре-

дитное рабство. Началом такого

рабства может стать желание

жить «красиво», не упасть в грязь

лицом перед другом, коллегой,

врагом.

В обществе сложился культ

потребления настолько несораз-

мерного с доходами, что чело-

век, дабы угнаться за стандар-

тами общества, вынужден по-

стоянно искать, где бы еще взять

денег. И кредиты кажутся пу-

тем наименьшего сопротивле-

ния: просто возьми прямо сей-

час, а отдашь когда-нибудь по-

том.

Но народная мудрость

гласит: «берешь чужие на

время, а отдаешь свои

и навсегда». Возрас-

тающие  с каждым

днем долги опу-

тывают, словно

паутина, из

которой так

т р у д н о

выбраться.

Так и зараба-

тывают банкиры

на людской жадности,

зависти и ненасытности. Как

говорит Писание: «У ненасы-

тимости две дочери: «давай,

давай!» (Прит.30:15).

Как же не позволить себе

попасть в паутину? Во-пер-

вых, помнить, что кредиты

Кредитная паутина

— это опасно. Кредит — это ин-

струмент для богатых (на раз-

витие бизнеса и т. п.), а не для

бедных. Во-вторых, не завидо-

вать другим, быть благодарным

Богу за то, что имеешь, и не

стремиться приобрести то, на что

пока еще не заработал. «Вели-

кое приобретение – быть благо-

честивым и довольным»

(1Тим.6:6).

Наталья

Кудряшова

П
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Второй, еще более существен-

ный минус – вряд ли мужчина

чувствует себя полноценным гла-

вой семьи и хозяином в доме,

когда ему приходится просить у

жены деньги на то или иное. Как

правило, в таких случаях мужья

начинают формировать тот самый

«стабилизационный фонд» – де-

лать заначки, чтобы не выгля-

деть смешными перед своим ок-

ружением в случае, когда деньги

неожиданно понадобятся. И тог-

да вся семейная жизнь превра-

щается практически в шпионс-

кий роман – муж делает занач-

ки, а жена с интересом отыски-

вает их.

Таким образом, отдавая фи-

нансы в полное распоряжение

жены, муж сам приводит ее к

искушению стать тираном в юбке.

Главенствовать – не естественно

для жены. И с исторической, и с

христианской точки зрения, мужу

положено быть главным в семье.

Как говорит Библия: «Всякому

мужу глава Христос, жене глава

– муж» (1Кор.11:3). Поэтому, ког-

да за деньгами мужу приходит-

ся бегать на поклон ко второй

половинке – к добру это не при-

водит никогда.

Например, одна моя знакомая

руководит в своей семье движе-

нием каждой копейки, для нее

деньги – это средство домини-

рования и подавления. Муж этой

женщины в последнее время стал

пить, что дало ей еще больше

аргументов в пользу того, что день-

гами в семье должна владеть

только она. «Как можно доверить

деньги мужу? Ведь он теперь и

выпивает», – жалуется женщина.

И не осознает, что выпивать муж,

скорее всего, и начал-то потому,

что не чувствует себя в собствен-

ном доме ни хозяином, ни

мужчиной вообще.

  финансов»?

Мужчина как
капитан семейного

корабля

Четвертая модель – деньга-

ми ведает муж. Как показывает

статистика, чем выше доход в

семье, тем чаще применяется

именно эта модель. При таком

подходе мужчина сам заботится

о том, чтобы финансов хватило

на покрытие всех нужд. Он бе-

рет на себя основные траты, ре-

гулирует общее движение денег

в семье, а жене дает определен-

ную сумму, например, на состав-

ление меню на неделю, а также

на ее собственные, женские, рас-

ходы.

Женщины, в принципе, не

предназначены для того, чтобы

беспокоиться о деньгах. Этот груз

приводит их к депрессии, а иног-

да доводит до психических и

физических болезней. Жены силь-

нее переживают по поводу де-

нег, чем мужчины, потому что

часто чувствуют себя беспомощ-

Фото страницы из учебника истории

советских времен

ными, понимая, что не способны

сами значительно увеличить до-

ход семьи. Женщина может уча-

ствовать в планировании семей-

ного бюджета, но не должна не-

сти ответственность за общее ру-

ководство доходами. Доверьте эту

почетную, но не такую уж про-

стую обязанность мужу.

Такой подход укрепит отно-

шения в вашей семье, поможет

правильно расставить акценты в

ней так, как это было всегда:

именно мужчина добывает и

наделяет свою жену всем необ-

ходимым.

И даже если современная

женщина работает, от этого же-

лание мужчины быть ее обеспе-

чителем и снабженцем никуда

не уходит. Поэтому, дорогие жен-

щины, будьте мудрее, верните

своему мужу ощущение  того,

что глава семьи — именно он.

Со своей стороны, мужу необ-

ходимо уважать мнение жены

относительно того, куда лучше

потратить семейный доход, а так-

же всегда давать жене деньги

на ее собственные, женские нуж-

ды. Нездоровая ситуация, когда

жене приходится каждый раз

просить у мужа деньги, скажем,

на колготки и выдерживать его

подозрительный взгляд, в кото-

ром так и читается: ты же в про-

шлом месяце себе уже одни по-

купала. Мужчины, не унижайте

свою супругу. Помните, красота

и ухоженность вашей жены за-

висят от вас. Недаром же гово-

рят: «Жена – это витрина мужа».

Уважайте друг друга – это

приносит невероятно высокие ди-

виденды. А еще не забывайте,

что деньги — это всего лишь

деньги. И не так важно, куда и

кем они расходуются, важно, ка-

кая атмосфера царит в вашей

семье.

Ирина Хаджебиекова

«Жены, повинуйтесь своим мужьям, как Господу» (Еф.5:22)



Взыщите Бога
– и найдете Его
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Эти слова от имени Христова

возвестил апостол Павел. Сегод-

ня их возвещает церковь, кото-

рая проповедует Евангелие, то есть

Благую весть о прощении гре-

хов. Благая весть – это своего

рода амнистия, через которую Бог

оправдывает грешника. Но для

этого человеку обязательно нуж-

но признать себя грешником и

совершить покаяние.

Раскаяние должно
быть искренним

Больше ста лет назад, в XIX

веке, в Америке произошел та-

кой случай. Один человек за

множество преступлений был

приговорен к смертной казни. У

него нашлось немало ходатаев,

которые буквально завалили стол

губернатора своими письмами.

Когда этих ходатайств накопилась

целая корзина, губернатор напи-

сал помилование, но решил сам

посмотреть на человека, которого

хочет помиловать. Он переодел-

ся в одежду священника, набро-

сил капюшон на голову и отпра-

вился в камеру к преступнику.

Когда тот увидел священника, то

сказал: «Святоша, а ты зачем явил-

ся сюда?» Тот ответил: «Сын мой,

у меня для тебя есть хорошая

новость. Но сначала ответь: если

бы ты вдруг получил помилова-

ние, что бы ты сделал?» «Я, преж-

де всего, убил бы судью, осу-

дившего меня, всех присяжных,

вынесших вердикт о моей ви-

новности. А потом присмотрел бы

банк, который можно ограбить»,

– ответил заключенный. Губер-

натор, выслушав все, решил, что

этот человек так и остался пре-

ступником, и ушел, не отдав уже

приготовленный документ о по-

миловании.

Все нуждаются в покаянии, и

Бог имеет дар прощения для всех

людей. Но, чтобы получить его,

необходимо осознание греха. «Со-

творите достойный плод покая-

ния», – сказал Иоанн Креститель

даже религиозным людям его

времени – фарисеям, считавши-

ми себя очень праведными.

 В чем смысл
покаяния?

Покаяние затрагивает разум,

эмоции и волю человека. В пе-

реводе с греческого слово «пока-

яние» означает изменение мыш-

ления, переоценка ценностей.

Важно считать ценностями не

временное, материальное, а

вечное, настоящее.

Покаяние прямо связано с

обращением. «Итак покайтесь и

обратитесь, чтобы загладились

грехи ваши» (Деян.3:19). «Обра-

титесь» означает – развернитесь.

Шел в одну сторону – спиной к

Богу, лицом ко греху, затем раз-

вернулся на 180 градусов и

пошел в другую сторону – ли-

цом к Богу, спиной ко греху. Если

такой разворот не будет совер-

шен в твоей жизни, в ней ничего

не поменяется.

Об этом можно прочитать и в

другом месте Писания: «Я посы-

лаю Тебя открыть им глаза, что-

бы они обратились от тьмы к

свету и от власти сатаны к Богу,

и верою в Меня получили про-

щение грехов и жребий с освя-

щенными» (Деян.26:18).

Здесь уже говорится о воле

человека. Это мы решаем – по-

ворачиваться или не поворачи-

ваться, отдавать сердце Христу

или не отдавать, стать на христи-

анский путь или нет. За тебя, до-

рогой человек, никто никогда этого

не решит. Бог создал тебя лич-

ностью и дал тебе свободу воли

и право выбора.

Кроме того, покаяние связано

с чувствами, мотивацией. «Ибо

печаль ради Бога производит

неизменное покаяние ко спасе-

нию, а печаль мирская произво-

дит смерть» (2Кор.7:10). Здесь го-

ворится о печали ради Бога и о

печали мирской. Чем они отлича-

ются? Печаль мирская – это пе-

чаль раненого самолюбия. Печаль

от того, что твой грех узнан, от-

крыт, возможно, обнародован.

Печаль от ожидания последствий

греха. Если ты движим такой

печалью, истинного покаяния не

произойдет.

Но печаль ради Бога произво-

дит неизменное покаяние и спа-

сение! Это такая печаль, когда

мы не о себе сожалеем, а о том,

что перед Богом согрешили, что

Его огорчили!  Ему очень больно

в то время, когда мы грешим!

Печаль ради Бога ведет ко спа-

сению. Такое осознание может

произойти только в молитве, у

ног Иисуса Христа, в Его присут-

ствии.  Написано: «Ибо у Тебя

источник жизни; во свете Твоем

мы видим свет» (Пс.35:10).

Яд на тумбочке

Один человек рассказал в цер-

кви свою историю, которая очень

коснулась моего сердца.

В силу тяжелых обстоятельств

он решил покончить с собой. Что-

бы смерть была мгновенной,  при-

готовил цианистый калий, но

перед смертью решил попрощать-

ся с вечерним городом. Он вы-

шел на балкон, посмотрел на ту

часть города, где прошло его

детство, а потом автоматически

перевел взгляд выше, на огни

вечерних фонарей, затем – на

звезды. Сам собой возник воп-

рос: кто зажег эти вечные огни?

И вдруг пришла мысль о Боге.

Мужчина обратил свое лицо к

звездному небу и сказал: «Бог,

всю жизнь я думал, что Тебя нет!

Я сейчас хочу покончить с собой.

А вдруг Ты есть? И мне придет-

ся встретиться с Тобой. Я прошу

Тебя: если Ты есть, откройся мне.

Как-то коснись моего сердца и

дай мне знать, что Ты есть и

имеешь для меня выход из мо-

его тупика. Дай мне познать, что

любишь меня. Ты видишь, Бог, я

не шучу. На тумбочке меня ожи-

дает яд. Если сейчас ничего не

произойдет, значит, Тебя нет. Я

пойду и выпью этот яд». И в тот

же момент теплая, нежная, ласко-

вая рука прикоснулась к его сер-

дцу. Как будто начали разжимать-

ся железные тиски, которые сжи-

мали его сердце в течение года.

И хлынули слезы. Он сказал: «Я

ощутил Его!»

Написано: «Дабы они искали

Бога, не ощутят ли Его и не най-

дут ли, хотя Он и недалеко от

каждого из нас» (Деян.17:27).

Сначала нужно искать Бога, и Он

позволит найти Себя! «И взыще-

те Меня и найдете, если взыщете

Меня всем сердцем вашим»

(Иер.29:13).

Этот человек стал просить у

Бога прощения за то, что в тече-

ние тридцати лет своей жизни

не удосужился осведомиться о

том, есть ли Бог или нет. Мужчи-

Иисус Христос пришел в этот мир, чтобы спасти грешников. «Потому что Бог во

Христе примирил с Собою мир, не вменяя людям преступлений их, и дал нам слово

примирения. Итак мы – посланники от имени Христова, и как бы Сам Бог увещевает

через нас; от имени Христова просим: примиритесь с Богом»

(2Кор.5:19-20)

на покаялся, а потом нашел еван-

гельскую церковь, стал христиа-

нином. Заметьте закономерность:

вначале взыскал, сам пришел к

Богу, а потом Бог дал покаяние.

Он принимает нас
такими,

какие мы есть

Мы думаем, что нужно внача-

ле перестать грешить, а потом

прийти к Богу, и  Бог нас примет.

Именно так считали фарисеи.

«Приближались к Нему (Иисусу

– ред.) все мытари и грешники

слушать Его. Фарисеи же и книж-

ники роптали, говоря: Он прини-

мает грешников и ест с ними»

(Лк.15:1-2). Фарисеи негодовали:

«Ну как Иисус может принимать

грешников? Разве не знает, что

они грешники? Пусть вначале

покаются, потом идут к Нему, если

Он – Мессия!»

Что же получается? Вначале

ты перестань пить, курить, а по-

том придешь к Богу? Это фари-

сейская, совершенно не Божья

философия! Иди к Богу таким,

какой ты есть, и Он даст тебе

покаяние! Ты сам себя не испра-

вишь. Он принимает нас такими,

какие мы есть!

Во свете Его
мы видим свет

Если бы человек мог сам себя

исправить, зачем Иисусу Христу

надо было приходить на эту зем-

лю, страдать и умирать? Челове-

ку невозможно собственными си-

лами обрести спасение. Но, ког-

да мы приходим к Богу и Его

любовь касается нашего сердца,

тогда понимаем, какие мы греш-

ные. Понимаем, что грешим не

только против себя, жены, детей

или ближних, но прежде всего и

больше всего мы грешны перед

Тем, Кто сотворил нас, дал нам

жизнь, Кто умер за нас на Гол-

гофском кресте. «Ибо так возлю-

бил Бог мир, что отдал Сына

Своего Единородного, дабы вся-

кий верующий в Него, не погиб,

но имел жизнь вечную» (Ин.3:16).

Веруешь ли ты в Божью лю-

бовь? Вера – это вторая сторона

покаяния. Через покаяние чело-

век решает отказаться от греха, а

верой принимает Иисуса Христа

в свое сердце. Сам Христос при-

зывал: «Покайтесь и веруйте в

Евангелие».

Итак, я обращаюсь к людям,

которые не знают Бога. Если вы

хотите измениться, то знайте, кар-

динально вас изменить может

только Бог, и Он хочет вас изме-

нить. Если вы хотите получить

Божью вечную жизнь, распрощать-

ся навсегда с царством темноты,

бессмысленности, пустоты, если

хотите избавиться от одиночества,

от страхов и лицемерия, – обра-

титесь к Богу, покайтесь, примите

Иисуса Христа в свое сердце,

доверьтесь Ему. Поворачивайтесь

к жизни, к свету, к святости.

Священнослужитель Б. Г. Исупов

Б. Г. Исупов

«Воззови ко Мне – и Я отвечу тебе, покажу тебе великое и недоступное, чего ты не знаешь» (Иер.33:3)



Дорогой Небесный Отец, прими
мое покаяние. Ради Иисуса Христа,
Твоего Единородного Сына, умер-
шего за мои грехи на Голгофском
кресте, прости меня и очисти от

всех моих грехов. Я искренне верю
в Твою любовь ко мне и дарован-
ное мне прощение. Дорогой Иисус,
я принимаю Тебя своим Господом
и Спасителем навсегда. С этого мо-

мента моя жизнь принадлежит
Тебе. Запиши мое имя в Книгу

Жизни и будь моим Добрым Пас-
тырем. Аминь.

Молитва покаяния

Эту молитву достаточно совершить один раз, но ис-

кренне, и Бог простит все твои грехи. Если ты помолился

этой молитвой, обязательно найди христианскую церковь,

которую ты мог бы посещать, чтобы укрепляться в вере,

глубже познавать Бога, общаться с верующими людьми.
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Дорогой друг!

Знаешь ли ты, что Бог лю-

бит тебя? Даже тогда, когда

ты грешил, Он любил тебя и

стучал в твое сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с

Ним не только в этой жизни,

но и в вечности. Для этого Бог

отдал на распятие Своего Сына

Иисуса Христа, «дабы всякий

верующий в Него не погиб, но

имел жизнь вечную» (Ин.3:16).

Тебе остается только пове-

рить в это и признать себя

грешником.

Библия говорит, что все со-

грешили и нет праведного ни

одного. Каждый из нас рож-

дается, имея греховную при-

роду из-за грехопадения пер-

вых людей. Мы рождаемся не

православными, не католика-

ми или мусульманами, а греш-

никами. В процессе жизни эта

греховная природа проявляет

себя в нарушении Божьего за-

кона, тех заповедей, которые

написаны в сердце каждого

человека. Но есть путь для при-

мирения грешника со святым

Богом – Иисус Христос. «Един

Бог, един и посредник между

Богом и человеками, человек

Христос Иисус, предавший

Себя для искупления всех»

(1Тим.2:5-6). Он взял на Себя

все наши грехи и воскрес для

нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и

считаешь себя грешником,

если  хочешь принять Иисуса

в  сердце и обрести спасение,

произнеси вслух молитву по-

каяния, ибо «сердцем веруют

к праведности, а устами испо-

ведуют ко спасению»

(Рим.10:10).

Призыв к покаянию

– Владислав Сергеевич, по-
чему Вы пришли к Господу
и вере в то, что Бог сотворил
мир, ведь в советские вре-
мена людей учили, что на-
ука «опровергла» Бога? Ка-
кие свидетельства убеждают
Вас в реальности сотворения?

– В реальности теории сотво-

рения меня убеждают научные

свидетельства конечности возра-

ста Вселенной, указывающие на

то, что Вселенная имела начало

и устремлена к своему концу. А

также тончайшая настройка всех

физических сил, констант и

космических параметров, ко-

торая делает возможным су-

ществование органической

жизни и высшего творения

Бога – человека.

– Действительно ли
наука открыла, что Все-
ленная так тонко настро-
ена именно для жизни
живых существ?

– Да. Если изменить хотя

бы одну из сил всего на 1-

3% в большую или мень-

шую сторону, не будет нуж-

ного для органической жиз-

ни количества углерода и

других элементов. А если

изменить массу и заряд

электрона даже на несколь-

ко долей процентов, то жизнь

в воде и на земле станет вооб-

ще невозможной. Ядра кислоро-

да и углерода имеют точно на-

строенные энергетические уров-

ни. Если бы соотношение массы

электрона к массе протона было

бы немного больше или меньше,

молекулы не могли бы образо-

вываться. И так далее.

Это открытие физики согла-

суется с тем, что говорит Писа-

ние: «Он, Бог, образовавший зем-

лю и создавший ее; Он утвер-

дил ее, не напрасно сотворил ее;

Он образовал ее для жительства»

(Ис.45:18).

– Насколько я понимаю,
Вы сомневаетесь в научно-
сти теории эволюции и ее
способности объяснить про-
исхождение животных и ра-
стений. Почему?

– Пока ни одному ученому не

удалось дать научное объяснение

происхождению живого из нежи-

вого. Об этом прямо говорят ста-

тьи о великих нерешенных про-

блемах естествознания известно-

го российского ученого В.Гинзбур-

га, лауреата Нобелевской премии

2004 года. Никто до сих пор не

нашел ни одного бесспорного

примера перехода какого-либо

вида в более сложный вид. К

тому же творение демонстрирует

сложность, происхождение кото-

рой невозможно объяснить нату-

ралистическими процессами. Но

микроэволюция всех видов (без

их преобразований в другие виды)

в реальности происходит.

– Правда ли, что эволю-
ция противоречит Второму за-
кону термодинамики?

– Правда. Эволюция (именно

прогрессивная макроэволюция)

противоречит Второму закону тер-

модинамики. Выражаясь простым

языком, этот закон говорит о том,

что все имеет тенденцию к бес-

порядку, простоте, хаотичности и

дезорганизации. Эволюция же

учит, что от начала Вселенной все

развивалось от простого к слож-

ному.

– Почему же эволюцию
продолжают преподавать в
школах как научный факт?

– Теория эволюции препода-

ется в школах по давней совет-

ской атеистической традиции без

какого-либо желания вникать в

известные альтернативные теории

(в том числе и креационистскую).

– Расскажите нам о пос-
ледних открытиях физики,
имеющих отношение к воп-
росу сотворения, эволюции?

– В основном открытия ядер-

ной физики связаны с вопросом

возраста Вселенной, звезд и пла-

нет с уточнением методов ра-

диометрического датирования.

Радиометрическое датирова-

ние по элементам с длинным

периодом полураспада использу-

ется эволюционистами как одно

из основных свидетельств в

пользу древности земли и Все-

ленной (миллиарды лет). Без

предполагаемых длинных пери-

одов времени макроэволюция

просто невозможна. Методы ра-

диометрического датирования ос-

новываются на ряде допущений,

одно из которых – постоянство

периода полураспада радиоактив-

ных элементов.

В Германии группа физиков

под руководством Веферса в

конце 90-х гг. обнаружила умень-
шение периода бета-полурас-
пада в миллиард раз одного

из космических ядерных хроно-

метров при ионизации атомов

(опубликовано в 1997г.). А в Ки-

еве группа физиков под моим

руководством с конца 90-х  (ис-

следования я лично начал

с начала 1998 г. и опубли-

ковал их в Италии в 1998-

1999гг.) доказала реальную

возможность уменьшения

периода альфа-распада в

десятки тысяч и более раз

(публикации продолжаются

и поныне).

Все это ставит под со-

мнение миллиарды лет ис-

тории, предлагаемые эво-

люционистами, и заставля-

ет пересмотреть данные о

возрасте Вселенной, звезд

и планет.

– Как я понимаю, Вы
лично придерживаетесь
буквальной историчнос-
ти первых глав книги

Бытия, рассказывающих о
том, как Бог за шесть дней
сотворил мир. Почему?

 – Первые главы Бытия, как

и вся книга Бытия, описывают

реальные исторические события.

Касательно интерпретации

шести дней творения как аллего-

рии о шести миллиардах лет и т.

д., замечу следующее. Во-пер-

вых, как известно из теории от-

носительности, время зависит от

скорости системы отсчета. Но мы

не знаем системы отсчета, в ко-

торой творил Бог, так как извес-

тные нам законы тогда еще не

были установлены. По-видимому,

это была система праматерии,

пространства и времени, сотво-

ренная Богом, как это описано в

первых двух стихах Библии. И

тогда Бог творил землю с био-

сферой, человеком и ближним

космосом действительно шесть

В. С. Ольховский: «Вселенная действительно сотворена Богом»
Интервью с физиком-ядерщиком

Ольховский
Владислав Сергеевич

– доктор физико-математи-

ческих наук, профессор, заведу-

ющий лабораторией временно-

го анализа ядерных процессов

Института ядерных исследова-

ний НАН Украины, член Укра-

инского физического общества,

член Американского математи-

ческого общества, член-коррес-

пондент двух зарубежных

академий.

обычных дней, как это описано

далее.

– Чем является для Вас
Библия?

– Библия – это Слово Божье,

имеющее в моей жизни наивыс-

ший авторитет. Она как духов-

ный хлеб для души, укрепляет в

вере при чтении после покаяния

и принятия жертвы Христа. Она

дает мудрость и ответы на мно-

гие вопросы после каждого чте-

ния по частям или целиком.

– Что бы Вы посоветова-
ли нашим читателям, особен-
но молодым людям?

– Искать веру, которая даст

им истинный смысл собственной

жизни. Советую начинать с того,

чтобы задуматься над тем, отку-

да мы взялись, почему мы здесь

и куда мы идем.

По материалам orthoview.ru

«Итак, оставляя времена неведения, Бог ныне повелевает людям всем повсюду покаяться» (Деян.17:30)



Мы верим
   в Бога � Отца, Творца неба и земли,

всего видимого и невидимого,
Вечносущего, Святого, Источника
жизни;

   в Единого Господа Иисуса Христа –
Сына Божия, рожденного от Духа
Святого и Девы Марии, распятого за нас,
умершего и в третий день воскресшего,
вознесшегося на небо и сидящего
одесную Отца и вновь грядущего судить
живых и мертвых, и Его Царство не
прекратится;

   в Духа Святого Единосущного с
Отцом и Сыном, Чья миссия – обличать
мир в грехе, свидетельствовать об Иисусе
Христе, раздавать духовные дары членам
Тела Христова (Церкви), совершая в них
духовный рост.

   Мы верим, что Библия есть полное,
непогрешимое, богодухновенное Слово
Божье, единственное безошибочное
мерило веры и руководство в жизни.

   Мы верим, что человек создан Богом
по образу и подобию Божьему.
Вследствие грехопадения Адама и Евы
отношения человека с Богом
нарушились, природа человека
приобрела греховные качества и стала
смертной. Восстановление отношений
человека с Богом, спасение наше
совершается по благодати, верою в
Господа нашего Иисуса Христа.

   Мы верим, что Церковь  есть живое
духовное тело, глава которого –
Христос. Всякий человек, верующий в
Иисуса Христа как в своего Спасителя,
через покаяние и водное крещение,
становясь членом поместной церкви,
приобщается к Святой Церкви и имеет
жизнь вечную.

Основы веры евангельских церквей России

Кто если не ты?
Иисус Христос заповедал: «Идите по всему миру и проповедуйте Еванге-

лие».  Именно этому поручению посвящено

Миссионерское служение в церкви «Вифания»

Мы приглашаем всех, кто хочет молиться о спасении людей и открытии

новых христианских церквей во всех регионах, начиная с нашего края и до

краев земли. Молитвенные собрания проходят каждый вторник с 1800 до 2000

               по адресу: ул. Юго-Восточная, 19.

Услышь Божий призыв и откликнись на него. Кто, если не ты?

Руководитель служения Токарев Олег Юрьевич  Тел.: 8(909)456-55-47

Со всеми новостями жизни цер ви «Вифания», сл жениями
и раевыми цер вями, а та же с проповедями, свидетельствами
вы можете озна омиться на сайте:

Äëÿ òåõ, ó êîãî ÍÅñêîðîñòíîé èíòåðíåò:
www.radiopiligrim.ru/stream.htm
Ïðÿìàÿ òðàíñëÿöèÿ áîãîñëóæåíèé
– êàæäîå âîñêðåñåíèå â 900, 1200, 1500

 www.youtube.com - Âèôàíèÿ Êðàñíîäàð
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Доро ой др !

Ко да-то Иис с с азал челове ,
пол чившем освобождение от бесов:
«Иди домой своим и расс ажи им,
что сотворил с тобою Господь и [ а ]
помиловал тебя».

У аждо о христианина есть свиде-
тельства Божьей славы – об верова-
нии, исцелении, освобождении от за-

висимостей, о восстановлении семьи,
примирении вра ов и т.п.

Мы призываем вас написать об
этом для вдохновения и репления
веры др их людей.

Присылайте свои истории на адрес
реда ции: . Краснодар, л. Ю о-
Восточная, 19. E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!

Христианские общины помощи алко- и наркозависимым

www.vi
fan

ia.
ru

«Христианская газета» издается церковью «Вифания» с июля 1994г. Выходит

2 раза в месяц средним тиражом 50000 экз. Ее цель – говорить о Боге тем, кто

Его не знает. Если «Христианская газета» нашла отклик в вашем сердце, и вы

ощутили желание знать Бога, значит, наш труд не был  напрасным. Своим

участием вы можете внести посильный вклад в развитие  газеты, перечислив

добровольные пожертвования на расчетный счет:

Централизованная религиозная организация Церковь христиан веры

евангельской «Вифания»,

г.Краснодар, пос. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19, тел.: 266-28-72

ИНН 2312066057, р/сч. 40703810530400100079,

к/сч. 30101810100000000602, БИК 040349602 Краснодарское отделение 8619.

Цель: жертвуются денежные средства для «Христианской газеты»

Вопросы, часто задаваемые евангельским христианам
Что евангельские христиане думают о церковных традициях?
Евангельские христиане чтят церковные традиции, но не обожествляют их и не

придерживаются традиций и преданий в том случае, если они противоречат Свя-

щенному Писанию.

Христиане обосновывают это в первую очередь замечаниями Иисуса в Еванге-

лии от Марка 7:8: «Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания челове-

ческого». А также в Евангелии от Матфея 15:3: «Зачем вы преступаете заповедь

Божию ради предания вашего?» Для евангельский христиан главным является

Слово Божье, Библия.
Почему большинство евангельских христиан не крестят младенцев?
В Библии нигде не сказано о необходимости крещения младенцев. Быть ли

частью христианской церкви, следовать ли за Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком добровольно, сознательно. Во всех библейских

примерах крещению предшествовало покаяние, в Слове Божьем указана определенная

последовательность: «Покайтесь, и да крестится каждый из вас во имя Иисуса

Христа». (Деян.2:38). Поэтому крещение преподается только по вере крещаемого,

когда тот достигает сознательного возраста и способен сделать выбор, совершить

покаяние.
Почему в церквях и домах евангельских христиан нет икон?
Основой веры евангельских христиан является Новый Завет – учение Иисуса

Христа и апостолов. Апостол Павел предупреждает: «Я, по данной мне от Бога

благодати, как мудрый строитель, положил основание, а другой строит на нем; но

каждый смотри, как строит. Ибо никто не может положить другого основания, кроме

положенного, которое есть Иисус Христос» (1Кор.3:10-11).  Апостол Иоанн также

говорит: «Всякий, преступающий учение Христово и не пребывающий в нем, не

имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и Отца и Сына» (2Ин.1:9).

Нигде в Новом Завете не сказано об иконах. Поэтому, чтобы не уклониться от учения

Христа, евангельские христиане не используют иконы в своей богослужебной прак-

тике.
Почему евангельские христиане не молятся святым или Деве Марии?
Дева Мария, принявшая в себя семя Духа Святого и родившая миру Спасителя,

достойна уважения. Но в Библии нет примеров того, как кто-либо молился Марии

или святым, и нет указания поступать так. Евангельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно только Богу, следуя наставлениям Иисуса Христа,

который учил молиться, говоря: «Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах!»

(Мф.6:9). В Писании также говорится о том, что есть только один посредник между

человеком и Богом: «Ибо един Бог, един и посредник между Богом и человеками,

человек Христос Иисус».
Каково мнение евангельских христиан о мощах святых?
Евангельские христиане не верят, что в мощах святых заключена какая-либо

особенная сила, считают, что в Библии нет указаний на то, чтобы тела умерших

благочестивых людей делать объектом поклонения.

Почему евангельские христиане собираются в обычном светском зда-
нии, например, Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от Матфея (18:20): «Ибо, где двое, или трое собраны

во имя Мое, там Я посреди них». Евангельские христиане верят в то, что богослу-

жение освящается не местом проведения служения, не зданием, а присутствием

Христа в среде верующих.

Библия также говорит, что храмом Божьим являются сами христиане, а не

здания: «Разве не знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1Кор.

3:16). Библия показывает, что первые христиане проводили служения во многих

различных местах. Например, в школе (Деян.19:9), в еврейских синагогах (Деян.18:4,26,

19:8), в еврейском храме (Деян.3:1) и в частных домах (Деян.2:46, 5:42, 18:7; Фил.1:2,

18:7; Кол.4:15; Рим.16:15 и 1Кор.16:19).
Молятся ли евангельские христиане за умерших?
Евангельские христиане верят, что в Библии нет доказательств существования

места между раем и адом, где люди могли бы искупить свои грехи. Также в

Библии нет примеров молитвы за умерших. Евангельские христиане считают, что

молитва за умерших не способна помочь мертвым или как-то улучшить их положе-

ние (Пс.48:7–8).
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2014 году безопасность все еще

находилась в первой тройке,

однако на первом и третьем

месте стояли хорошее настрое-

ние и свободное время.

Религия, которая в 1938

году считалась третьим наиваж-

нейшим фактором, скатилась

до десятого (и последнего)

места в 2014 году.

Что же касается удачи, то и

в 1938, и в 2014 году 40%

людей считают, что она важна

для счастья. В 2014 году 77%

респондентов ответили «Нет» на

вопрос «Считаете ли вы, что

ваше счастье напрямую зави-

сит от материальных вещей и

богатства?». И хотя безопасность

в 1938 году оценивалась вы-

соко, богатство не имело такой

большой важности.

  Afmedia

«Христианс ю азет »
бесплатно можно взять
в ма азине «Гармония» по адрес :

. Краснодар, л. Красная, 68.

. Май оп, л. Ж овс о о, 29.
«Христианс ю азет » вы можете та же
взять на тор овой точ е «Зеленая апте а»
( . Краснодар, Сенной рыно ,
входа с л. Рашпилевс ой)

266-03-60
Каждый день с 1500 до 2300 мы ждем ваше о звон а!

8(965) 466-50-40, 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00

ÒÅËÅÔÎÍ ÄÎÂÅÐÈßïî àäðåñó â èíòåðíåòå www.vifania.ru
Êàæäîå âîñêðåñåíüå  ñ 900, 12 00 è 1500Âèôàíèÿ-ÒÂ

http://yatv.ru/vifania-tv/
Ïðÿìàÿ  òðàíñëÿöèÿ ñ áîãîñëóæåíèÿ.
Äîïîëíèòåëüíûå âèäåîìàòåðèàëû:

Ñëóæåíèå íà àðìÿíñêîì ÿçûêå

6, 20 èþíÿ,  â 1200

Приглашаются все желающие!

óë. Êîììóíàðîâ,157

Служение церкви «Вифания»

«Краун: библейские
принципы управления

финансами»
проводит набор желающих пройти

обучающие курсы.

Тел: 8 (962) 8793285
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Во время съемок фильма о южнокорейском

пасторе режиссер принял Христа

Красивая внешность не приносит счастья

Россияне обменяли

церкви на

кинотеатры и бары,

показало

исследование

За последние годы по

демографическим причинам

произошел кардинальный

сдвиг в поведении сред-

нестатистического жителя

России.

Росстат провел исследо-

вание, в котором граждан

старше 15 лет спрашива-

ли, куда они регулярно вы-

бираются в свободное вре-

мя: в кинотеатры, места об-

щепита, церковь, музеи и

др. По сравнению с пер-

вым таким исследованием,

проведенном в 2011 году,

в сентябре прошлого года

церкви потеряли пальму

первенства, пропустив впе-

ред сразу и кинотеатры, и

рестораны с кафе и бара-

ми по процентному соотно-

шению регулярных посети-

телей.

Как следует из резуль-

татов опросов 2011 и 2014

годов, россияне за этот срок

стали отдавать большее

предпочтение кинотеатрам,

барам, кафе, театрам, музе-

ям и концертам, и мень-

шее – спортивным мероп-

риятиям и религиозным уч-

реждениям.

Сегодня в среднем лишь

каждый двенадцатый рос-

сиянин посещает церковь.

Источник: Мир Вам

Американские психологи

выяснили, что красота не все-

гда приносит счастье. Иссле-

дования показали, что внешняя

привлекательность помогает

облегчить некоторые проблемы,

но не дает гарантий на счаст-

ливую жизнь ,

пишет mignews.com.

Социальные психологи из

Америки пришли к выводу, что

красота – это быстрый, но не

совсем надежный способ оце-

нить человека.

На поверхностном уровне

привлекательная внешность

действительно располагает

людей, и интуитивно мы наде-

ляем красавца или красавицу

положительными качествами.

Как пример, ученые приводят

ситуацию, когда симпатичных

учеников преподаватели отно-

сят к более одаренным.

Люди с миловидной вне-

шностью с годами делаются

более уверенными и смелы-

ми. Но есть и другая сторона

медали. Красивые женщины

намного чаще становятся жер-

твами сексуальных домога-

тельств на работе. Еще чаще

зафиксированы случаи, когда

красавцев недолюбливают из-

за зависти. Согласно статисти-

ке, люди с очень привлекатель-

ной внешностью чаще остают-

ся одинокими, так как у окру-

жающих создают иллюзию

недоступности.

Несмотря на, казалось бы,

очевидное преимущество, пси-

хологи в очередной раз под-

твердили правоту народной

мудрости: «не родись краси-

вой, а родись счастливой».

Мир Вам

Режиссер документального

фильма «The Drop Box» (Ящик)

Брайан Иви (Brian Ivie) во вре-

мя работы над картиной при-

нял Христа.

Фильм «Ящик» о пасторе из

Южной Кореи Чонг-Рак Ли (Jong-

rak Lee), который начал служе-

ние брошенным детям. Он сде-

лал у себя дома так называе-

мый «ящик», в котором родите-

ли могли оставить нежеланно-

го ребенка. Затем пастор сам

заботился о брошенных детях.

Стоит отметить, что дети, кото-

рых приносили и оставляли в

ящике, были либо с умствен-

ными, либо с физическими

дефектами. Однако пастор счи-

тает их полностью здоровыми.

Режиссер рассказал, что он

прочитал о пасторе Ли в газете

и решил снять фильм о его

служении. Именно любовь пас-

тора к этим детям, его забота о

них и привлекли Иви к Богу.

«Люди способны любить

других, если сами наполнены

любовью. Именно такую любовь

излучал пастор Ли. Ему уда-

лось полюбить тех, кто был не

очень красив на вид, кто не мог

сам передвигаться или говорить.

Он не стремился получить что-

то взамен, а просто посвятил

себя этим детям», – добавил

Иви.

Премьера фильма «The Drop

Box» состоялась 3 марта 2015

года.

Источник: Мир Вам

«Волна надежды»

«Волна надежды» – новый

межцерковный христианский

проект, призванный принести

вдохновение в служение и

жизнь поклонников Господа

нашего Иисуса Христа.

В рамках проекта в 2015 году готовится несколько меропри-

ятий:

. «Мое поколение»

Большое служение хвалы и поклонения, которое пройдет

в г.Краснодаре

27 ИЮНЯ, в 18:00, в ДК ЖД (Дом культуры железнодорож-

ников)

. «Волна надежды»
Фестиваль христианской музыки в г.Сочи, Олимпийский парк

4-7 НОЯБРЯ

. «Марафон хвалы и поклонения»

г.Краснодар

12 ДЕКАБРЯ, с 20:00, ул. Клубная, 8

Если вы поклонник Господа, мы приглашаем вас включить-

ся в реализацию и участие в этом, мы глубоко убеждены,

Божьем деле!

VolnaNadejdi

Как изменилось наше представление

о счастье за последние 80 лет

Наш взгляд на то, что делает нас счастливыми,
заметно изменился с 1938 года. К такому заключению
пришла психолог Сэнди МакХью из Болтонского уни-
верситета, проводившего исследование факторов счас-
тья в Болтоне в 1938 году.

Свое новое исследование

Сэнди МакХью представила 5

мая 2015 года на ежегодной

конференции Британского пси-

хологического общества в Ли-

верпуле.

Сэнди МакХью обнаружила,

что в 1938 году безопасность,

знания и религия рассматрива-

лись участниками как три са-

мых важных аспекта счастья. В
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С Вами б д т молиться о прощении рехов,об исцелении от болез-
ней, об освобождении от ал о ольной и нар отичес ой зависимости.

 25 июня – четверг, 1800

Бог исцеляет и сегодня
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